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In einer fluiden Fulldome-Installation füllen Frequenzen den Raum des Kuppelkinos. 
Eine Kamera, gerichtet auf eine Wasserschale, macht diese sichtbar. In 360° winden 
sich um das Publikum die Bild gewordenen Töne, die der Hamburger DJ Sven Meyer 
in seiner Live-Performance generiert – mit dem Ziel, das menschliche Gehirn und den 
ganzen Körper in eine natürliche autopoietische Harmonie zu bringen.

Frequencies fill the space of the domed cinema in a fluid Fulldome installation. A cam-
era trained on a bowl of water makes them visible. Those sounds turned into mages will 
wind their way around the audience in 360º. DJ Sven Meyer from Hamburg will be per-
forming it all live – with the goal of bringing the human mind and the whole body into 
a natural, autopoietic harmony.

Sven Meyer, geb. 1970 in Hamburg, ist Künstler und Musiker und betätigt sich u.a. als 
DJ und Filmmusikkomponist sowie als Festivalorganisator. Aus der Beschäftigung mit 
der Sichtbarmachung von Klang in Wasser (Kymatik) entstand das Projekt „Kymat“.

Sven Meyer, b. 1970 in Hamburg, is an artist and musician who works as a DJ, film score 
composer, and festival organiser, amongst other things. The project “Kymat” emerged 
from exploring the visualisation of sounds in water (cymatics). 

Wundersame Geschöpfe aus dem Unterwasser Marionetten Theater Lübeck erzählen 
uns ihre Träume – in fantastischen Bildern, fast ohne Worte. Denn die Sprache die-
ser Figuren ist ihre Bewegung im Wasser. Begleitet von Licht- und Klangmalerei, im 
wahrsten Sinne des Wortes „traumhaft“ … Ein sinnliches Theatererlebnis, das in der 
360°-Filmadaption zum stimulierenden Gesamtkunstwerk wird.

Wondrous creatures from the Lübeck Water Marionette Theatre tell us about their dreams 
– in fantastic images with almost no dialogue. The creatures’ language is their movements 
in the surrounding water. Accompanied by tapestries of sound and light, it’s quite literal-
ly “dreamy” … A delightful theatre experience that becomes an exhilarating artistic syn-
thesis in the 360º film adaptation.

Anna und Wolf Malten wirken seit 2014 gemeinsam in allen Bereichen des Unterwasser 
Marionetten Theaters Lübeck. Musiker Wolf Malten komponiert und spielt die Musik zu 
den Stücken, Märchenerzählerin Anna Malten schreibt die Geschichten und Dialoge.

Anna and Wolf Malten have been working together at the Lübeck Water Marionette The-
atre since 2014. Musician Wolf Malten composes and plays the music to the pieces, sto-
ryteller Anna Malten writes the stories and dialogues.
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